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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена анализу факторов влияющих на срок службы электролизёров Кандалакшского алюминиевого завода и рассмотрению пред-ложений для увеличения срока службы электролизёров. Задачи, которые ре-шались в ходе работы: 1. Изучение характеристики процесса электролиза. 2. Изучение конструкции электролизёров КАЗа. 3. Исследование факторов и анализ причин, влияющих на срок службы электролизёров КАЗа. 4. Разработка мероприятий по увеличению срока службы электролизё-ров КАЗа. В работе были использованы промышленные данные Кандалакшского алюминиевого завода. В результате были предложены мероприятия по увели-чению срока службы электролизёров: - повышение качества локальных ремонтов боковой футеровки, путем разработки и изготовления эффективного инструмента и вовлечения в процесс ремонта «МПК» - повышение срока службы алюминиевого электролизера путем нанесе-ния на блюмс углеродсодержащих композиционных покрытий - использование при формировании катодного устройства рельефной угольную подину.
        

        
          This work is devoted to the analysis of factors affecting the service life of the electrolyzers of the Kandalaksha aluminum plant and the consideration of pro-posals for increasing the service life of electrolyzers. Tasks that were solved during the work: 1. Study of the characteristics of the electrolysis process. 2. Study of the design of KAZa electrolyzers. 3. Investigation of factors and analysis of the causes affecting the service life of KAZA electrolyzers. 4. Development of measures to increase the service life of the electrolysis plant. The industrial data of the Kandalaksha aluminum plant were used in the work. As a result, measures were proposed to increase the service life of electrolyz-ers: - improving the quality of local repairs of side liners.
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